



AMLO pide a oposición “dejar de hacer el ridículo”

Da consejos al empresario
Claudio X. González para
su nueva agrupación

AMLO DA CONSEJOS A BLOQUE OPOSITOR PARA “DEJAR DE HACER EL RIDÍCULO”

*El presidente de la República refirió a sus
oposidores las “tres claves” que busca la población
para elegir un partido político en los comicios*

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA
nacion@contrareplica.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) dio al empresario Claudio X. González y demás opositores una serie de consejos para “dejar de hacer el ridículo”. Esto en el marco de su nueva reorganización tras los últimos fracasos electorales y legislativos al no cumplir con su “moratoria constitucional” anunciada y permitir la reforma para ampliar hasta 2028 el

uso del Ejército en seguridad pública.

Desde Palacio Nacional, AMLO habló sobre la creación de ‘Unid@s’, nueva coalición de “organizaciones civiles” encabezadas o representadas por políticos perredistas y panistas, impulsada por Claudio X. González. Al respecto, les advirtió que la gente vota por tres cosas que deben atender en lugar de estar espiándolo, calumniándolo y gastando dinero en publicistas intentando posicionarse.



En primer lugar, López Obrador mencionó que la gente vota por una organización política que puede ser un partido, una coalición o una alianza que le guste; en segundo lugar, detalló que es importante que definan quién será su candidata o candidato, tarea que, dijo, no sabe cómo harán, dado que él contó hasta 38 candidatos en el bloque opositor, entre los que está el diputado panista Santiago Creel, su compañero de bancada Gabriel Quadri y el exgobernador de Michoacán Silvano Aureoles.

“Lo ideal sería que se resolviera de manera democrática ¿no? Así como va a haber una encuesta en el flanco izquierdo, que en el conservadurismo hicieran una encuesta. Pueden ser 38, pero pues se hacen selecciones y van quedando, van quedando los mejor

posicionados hasta que queden tres y ahí deciden”, pronunció al final de su ‘mañanera’.

Como tercer elemento a considerar, el mandatario les mencionó que requieren de un programa y no solamente estar diciendo que los integrantes o simpatizantes de la 4T son nacos o populistas, sino también propuestas. Este les pidió además que dichas ideas sean claras y acepten que no están de acuerdo con los apoyos sociales que él ha implementado o que enarbolen sus ideas de los paneles solares y autos eléctricos que dijeron durante el debate sobre el modelo energético.

Finalmente, el presidente mencionó que ya no seguirá asesorando a la oposición, pero que esperaba que lo dicho les ayudara a dejar de estar haciendo el ridículo, porque no están haciendo bien las cosas al organizarse. ●



El mandatario indicó que ya no seguirá “asesorando” a la oposición. Cuartoscuro